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konomi masyarakat terus menghadapi batu Es a n d u n g a n  ya n g  d a t a n g  b e r t u b i - t u b i . 

Kelangkaan minyak goreng (Migor) belum 

terurai, makan tahu-tempe pun kesulitan akibat aksi 

mogok produsen yang dipicu kenaikan harga kedelai. Tak 

berakhir di situ, kini harga daging sapi pun mulai 

merangkak naik. Bahkan, pedagang juga sudah 

mengancam akan berhenti jualan 5 hari pekan depan. Ironi 

bagi rakyat, sebab sengkarut harga pangan terjadi sebulan 

jelang Ramadan. Dan seperti cerita lama yang terus 

terulang, masalah bahan pokok akan berakhir tanpa solusi 

jangka panjang. Masyarakat pun wajar 'menjerit'. Kala 

pendapatan tergerus pandemi Covid-19 yang sudah 2 

tahun menghantam, anggaran belanja rumah tangga 

bertambah gegara kenaikan harga kebutuhan harian. 

Kebijkan pemerintah pun dinilai tak 'sakti' dan panen 

kritikan. Kala harga migor diatur, stok malah hilang dari 

pasar. Kini treatment yang sama dikabarkan akan 

diberlakukan untuk produk tahu dan tempe dengan 

mengatur harga acuan. Siap-siap makan pakai garam Gan!

(Baca	Hal	11)

Sumber	Tabel	:	
PUSAT	INFORMASI	
HARGA	PANGAN	STRATEGIS	
NASIONAL

PER	KILOGRAM	(KG)
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Kasus aktif bertambah 22.091 
orang. Yang artinya total ada 571.522 
kasus aktif di Indonesia saat ini. Baik 
yang sedang menjalani isolasi mandiri, 
isolasi terpusat, maupun yang dirawat 
di rumah sakit.

Di Jawa-Bali ,  proporsi kasus 
penularan  dari 1 Januari hingga 22 
Februari 2022 mengalami penurunan 
yang cukup konsisten. Akan tetapi, 
Luar Jawa-Bali justru mengalami hal 
sebaliknya. Pola penularan  yang 
meningkat di Jawa-Bali bisa dilihat 
m e l a l u i  s ke m a  p ro p o r s i  ka s u s 
nasional. Di sini, kami melihat rasio 
kasus konfirmasi harian dan kematian 
yang terjadi di Jawa-Bali terhadap Luar 
Jawa-Bali. 

Pada 1 Februari 2021, misalnya, 
proporsi kasus nasional dari Jawa-Bali 
ada di angka 93,77 persen, sedangkan 
proporsi luar Jawa-Bali mencapai 6,23 
persen. Namun pada 22 Februari 
2022, proporsi kasus di Jawa-Bali 
t u r u n  m e n j a d i  6 5 , 7 8  p e r s e n , 
sedangkan proporsi kasus di luar 
Jawa-Bali naik menjadi 34,22 persen. 

Seperti halnya kasus konfirmasi 
harian, proporsi kasus kematian 
nasional juga mulai bergeser ke luar 
Jawa-Bali. Pada 1 Februari 2022, 
proporsi kematian Jawa-Bali ada di 
angka 85,71 persen,  lalu turun 
menjadi 77,43 persen. Sementara, 
kasus kematian di luar Jawa-Bali justru 
naik di periode yang sama. Dari yang 
awalnya 14,29 persen, menjadi 22,57 
persen.

Adanya long weekend di akhir 
pekan ini diharapkan masyarakat 
makin berhati-hati .  Juru Bicara 
Pemerintah untuk Penanganan 
COVID-19 Wiku Adisasmito meminta 
m a s y a r a k a t  w a s p a d a  d a l a m 
menjalankan aktivitas karena kondisi 
kasus yang masih tinggi.

" P e m e r i n t a h  m e n g i m b a u 
masyarakat untuk tetap waspada 
dalam menjalankan aktivitasnya 
mengingat kondisi kasus COVID-19 
masih cukup tinggi dengan memper-
hatikan kebijakan PPKM di daerahnya 
masing-masing," kata ujar Wiku, Rabu 
(23/2).(ashar,ist,ant/dya)

JAKARTA-Kerugian ekonomi akibat 
bencana alam maupun non-alam 
selama Indonesia dilanda pandemi 
c o ro n a  m e n i n g k a t  t a j a m .  B i l a 
sebelumnya bisa mencapai Rp 23 
triliun/tahun setelah ada Covid-19 
kerugiannya jauh lebih tinggi hingga 
Rp 1.356 triliun.

" K e r u g i a n  e k o n o m i  a k i b a t 
bencana rata-rata 22,8 per tahun dan 
diperburuk tentunya dengan kerugian 
ekonomi akibat pandemi COVID-19 
yang diperkirakan setara dengan 8,8 
persen atau 1.356 triliun," kata 
Menurut  Menko Perekonomian 
A i r l a n g g a  H a r t a r t o  d a l a m 
sambutannya saat Pembukaan Rapat 
Koordinasi Nasional Penanggulangan 
Bencana melalui Youtube BNPB 
Indonesia, Rabu (23/2).

Meskipun bencana masih akan 
terjadi, Airlangga yakin perekonomian 
Indonesia akan terus meningkat di 
tahun ini."Di tengah berbagai risiko 
b e n c a n a ,  k i t a  m e l i h a t  b a h w a 
perekonomian global diperkirakan 
masih tumbuh positif. Dan tahun lalu 
kita mencapai angka 3,7% secara year 
on year dan diproyeksikan akan terus 
tumbuh di tahun 2022 sebesar 5,2%," 
jelasnya.

Target pertumbuhan ekonomi 
global tahun ini, kata dia, tentu dilihat 
dari penanganan Omicron yang saat 
ini melanda.Menurutnya, dalam 
m e n i n g k a t k a n  p e r t u m b u h a n 
ekonomi, harus dilakukan perbaikan 
iklim investasi hingga peningkatan 
Sumber Daya Manusia (SDM).

"Pertumbuhan ekonomi tentu 
didorong oleh struktural antara lain 
perbaikan iklim investasi, percepatan 
infrastruktur terutama project 
s t r a t e g i s  d a n  i n o v a s i ,  s e r t a 
peningkatan SDM," ujar Airlangga.

D i  k e s e m p a t a n  ya n g  s a m a , 
Airlangga juga mengungkapkan kasus 
positif COVID-19 varian Omicron di 
beberapa daerah sudah cenderung 
mengalami penurunan. Khususnya di 
provinsi  yang memiliki  t ingkat 
penyebaran tinggi seperti DKI Jakarta.

"Kasus dari data yang, ada daerah 

Jakarta, Bali, Maluku, NTB, Papua 
mulai menunjukkan grafik yang 
landai," beber Airlangga.Selain itu, 
Airlangga juga menyebut beberapa 
daerah tengah mengalami kenaikan 
angka kasus COVID-19."Sedangkan 
Jawa Barat, Jawa Timur, dan provinsi 
lain masih meningkat," ucap dia.

Kasus	Harian	Naik	Lagi
Untuk diketahui, kasus  harian di 

Indonesia masih melonjak lagi di atas 
60 ribu kasus. Per Rabu (23/2), kasus 
virus yang dilaporkan bertambah 
61.488 orang dalam 24 jam terakhir. 
Jumlah kasus harian yang dilaporkan 
lebih banyak dibandingkan Selasa 
(22/2) kemarin, yang mencapai 
57.491 kasus positif.

Dengan tambahan tersebut, secara 
keseluruhan kasus positif di Indonesia 
s u d a h  m e n c a p a i  5 . 3 5 0 . 9 0 2 
k a s u s . J u m l a h  t e s  h a r i a n  y a n g 
dilaporkan hari ini lebih banyak 

Kerugian Akibat Bencana 
di Kala Pandemi Corona Capai Rp 1.356 T

ketimbang Selasa kemarin, yang 
berjumlah 519.532 spesimen dari 
309.488 orang. Positivity rate kemarin 
mencapai 19,87 persen.Jumlah tes 
harian yang dilaporkan hari ini lebih 
banyak ketimbang Selasa kemarin, 
yang berjumlah 537.081 spesimen 
dari 326.422 orang. Positivity rate 
kemarin mencapai 17,61 persen.

Di  s is i  la in ,  p a s ien  sem b u h 
bertambah 39.170 orang sehingga 
t o t a l n y a  m e n j a d i  4 . 6 3 2 . 3 5 5 
orang.Sementara kasus kematian 
bertambah 227 orang, dan totalnya 
mencapai 147.025 orang. Jumlah ini 
l e b i h  s e d i k i t  k e t i m b a n g  h a r i 
sebelumnya yang mencapai 257 jiwa 
dalam sehari.

Sementara itu, jumlah kasus positif 
tertinggi hari ini kembali dipegang 
oleh Jawa Barat dengan 14.100 orang. 
Disusul Jawa Timur 7.486 kasus, DKI 
Jakarta 7.295 kasus, dan Jawa Tengah 
5.418 kasus.

(Ilustrasi)	Kerugian	akibat	bencana	alam	dan	non	alam	saat	pandemi	corona	
melanda	meningkat	tajam	dibanding	sebelum	ada	virus	Covid-19.	(Foto-dok)
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Korban

Meninggal  24	orang

Hilang  0	orang

Terluka 	103	orang

Menderita		&	Mengungsi

1.046.419	orang

Kerusakan Rumah
Rusak Berat 1.096

Rusak Ringan	11.322

Rusak Sedang	1.781

Terendam	111.519

Kerusakan Fasilitas
Pendidikan 117

Kesehatan	33

Jembatan 	38

Peribadatan 80

Perkantoran	15

JUMLAH KEJADIAN 
PER JENIS 
BENCANA ALAM 

Gempa Bumi 3	Kasus

Gunung Api	0	Kasus

Karhutla 23	Kasus

Kekeringan	0	Kasus

Banjir	261	Kasus

Tanah Longsor	135	Kasus

Cuaca Ekstrem 254	Kasus

Gel.	Pasang/Abrasi	5	Kasus

BENCANA DI 
INDONESIA DI 
TAHUN 2022

TERKONFIRMASI

5,350,902
SEMBUH

4,632,355
Meninggal

147,025

TOTAL SPESIMEN DIPERIKSA

82,452,848
VAKSINASI KE-1

190,092,902
VAKSINASI KE-2

141,806,330571,522
Kasus Aktif

PERKEMBANGAN 
COVID-19 DI INDONESIA 

PER 23/2/2022

Update 23/02/2022



7 USULAN RUU TINDAK
 PIDANA KEKERASAN 
SEKSUAL (TPKS)

parlementoday

JAKARTA- Rapat kerja bersama 
p e m e r i n t a h  u n t u k  m e m b a h a s  
Rancangan Undang-Undang Tindak 
Pidana Kekerasan Seksual (RUU TPKS) 
molor lagi. Badan Legislasi menunda 
k e g i a t a n  y a n g  d i j a d w a l k a n  
berlangsung pada Rabu (23/2) dengan 
alasan belum ada izin raker.

"Enggak jadi (raker), belum putus 
di pimpinan (DPR)," kata Wakil Ketua 
Badan Legislasi DPR Willy Aditya. 
Willy menuturkan, pimpinan DPR 
telah memberi izin bagi Baleg untuk 
membahas RUU TPKS di tengah masa 
reses. Namun, pimpinan DPR belum 
mengeluarkan izin bagi Baleg untuk 
menggelar rapat kerja Rabu (23/2). 
"Izin rapat di masa reses sudah 
(diizinkan), izin untuk raker belum," 
ujar Willy. 

Wakil  Ketua Baleg Achmad 
Baidowi menambahkan, sejumlah 
anggota Panitia Kerja RUU TPKS juga 
masih berada di daerah pemilihan 
masing-masing sehingga rapat 
diputuskan ditunda. "Enggak jadi hari 
ini, atas permintaan poksi-poksi 
(kelompok fraksi) karena anggota 
panja yang ditunjuk banyak di dapil," 
ujar Baidowi. Baidowi mengatakan, 
jadwal pengganti raker hari ini akan 
disepakati terlebih dahulu dengan 
fraksi-fraksi di Baleg. 

"Kita kan ingin RUU TPKS ini 
segera selesai, jadi kalau fraksi-fraksi 
sudah kompak, itu kan lebih cepat," 
kata dia. 

Tak	Ada	Restorative	Justice	
Sebelumnya,  Wakil  Menteri  

Hukum dan Hak Asasi Manusia 
(Wamenkumham) Edward Omar 
Sharif Hiariej menyebutkan, dalam 
RUU TPKS, penyelesaian perkara 
tindak pidana kekerasan seksual tak 

bisa diselesaikan dengan meng- 
gunakan pendekatan restorative 
justice. Hal itu disampaikan Wamen-
kumham dalam acara pertemuan 
dengan media di Kemenkumham, 
Selasa (22/2).

"Dalam RUU itu, penyelesaian 
kekerasan tindak pidana seksual tidak 
boleh menggunakan pendekatan 
restorative justice, tidak boleh," ujar 
Eddy Hiariej, sapaan Wamenkumham. 
Hal itu, menurutnya, untuk meng-
hindari upaya-upaya penyelesaian 
dengan uang. 

Ia menyebutksn, banyak contoh 
kasus kekerasan seksual yang selesai 
dengan pemberian sejumlah uang 
t a n p a  a d a nya  p ro s e s  h u k u m .  
"Mengapa tidak boleh, ini sering kali 
terjadi, di mana-mana, mohon maaf ya 
karena pelakunya itu orang berduit, 
korbannya orang tidak mampu, 

diperkosa, dicabuli segala macem 
dikasih uang selesai perkaranya, 
dianggap restorative justice, itu 
enggak boleh," tegas Eddy. 

Eddy juga memastikan, dalam RUU 
TPKS juga diatur bawa aparat penegak 
hukum tidak bisa menolak perkara 
kekerasan seksual. Aturan itu, ujar dia, 
dibuat untuk memastikan penyidik 
dapat terus memproses perkara yang 
berhubungan dengan kekerasan 
seksual. 

"Ada ketentuan di dalam RUU itu 
bahwa penyidik wajib memproses, jadi 
dia tidak boleh menolak perkara, dia 
wajib memproses," ucap Eddy  "Bahwa 
nanti tidak cukup bukti dan lain 
sebagainya itu different story," kata dia. 

Wamenkumham menuturkan, 
untuk mempermudah penegak hukum 
memproses kasus dugaan kekerasan 

seksual, dalam RUU ini juga diatur 
bahwa barang bukti bisa menjadi 
alat bukti. "Satu saksi dengan alat 
b u k t i  s u d a h  c u k u p  u n t u k  
memproses, itu diatur, keterangan 
korban dan alat bukti lain sudah 
cukup. 

Keterangan disabilitas sudah 
sama dengan alat bukti lainnya," 
kata Eddy. "Barang bukti masuk 
menjadi alat bukti. Kalau dalam 
KUHAP (Kitab Undang-undang 
Hukum Acara Pidana) barang 
bukti dan alat bukti itu dua hal 
berbeda," ucap dia. 

Eddy menjelaskan, dalam 
KUHAP barang bukti dijelaskan 
pada Pasal 39, sedangkan, alat 
bukti ada pada pasal 284 KUHAP. 
"Tapi di dalam RUU ini, alat bukti 
itu adalah antara lain barang 
b u k t i , "  u j a r  d i a .  E d d y  
mencontohkan, barang bukti bisa 
dijadaikan alat bukti pada kasus 

pemerkosaan. Misalnya, pelaku 
p e m e r ko s a a n  t i d a k  m e n g a ku i  
perbuatan yang telah dilakukan. 
Dalam konteks itu, aparat penegak 
hukum bisa menjadikan barang bukti 
di tempat kejadian untuk menjadi alat 
bukti kasus tersebut. 

" J a d i  m o h o n  m a a f ,  ko rb a n  
pemerkosaan misalnya, ya saksinya itu 
kan enggak ada orang lain selain 
korban, kemudian si pelakunya 
m e n g e l a k  b a h w a  d i a  t i d a k  
memperkosa. Nah, nanti kan ada 
visum (yang bisa dijadikan alat bukti)," 
kata Eddy. "Mohon maaf, pada saat 
terjadi pemerkosaan itu sperma itu 
(misalnya) tercecer di sprei, itu sudah 
cukup tuh, sprei itu jadi barang bukti 
kan karena barang bukti masuk dalam 
alat bukti," kata dia. 

RUU TPKS tidak akan tumpang 
tindih dengan undang-undang lain. 
Eddy mengatakan, pemerintah telah 
menyandingkan aturan yang ada di 
RUU TPKS dengan berbagai aturan 
yang telah ada sebelumnya. "Ketika 
menyusun RUU TPKS ini, kami 
menyandingkan dengan berbagai 
a t u ra n .  B a i k  ya n g  a d a  d a l a m  
rancangan maupun undang-undang 
existing," ujar Eddy. 

Eddy menyampaikan, pasal-pasal 
dalam RUU TPKS telah memasukan 
aturan yang ada di dalam KUHAP. 
Selain itu, RUU itu juga telah memuat 
empat UU yang ada, seperti Undang-
Undang Pemberantasan Tindak 
Pidana Perdagangan Orang dan 
U n d a n g - U n d a n g  P e n c e g a h a n  
Kekerasan Dalam Rumah Tangga. 
Kemudian, ada juga Undang-Undang 
tentang Pengadilan Hak Asasi Manusia 
dan Undang-Undang Perlindungan 
Anak.(ashar,ist,ant/dya)
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DPR Belum Kantongi Izin Raker dan 
Banyak Anggota Kunker 

(Ilustrasi)	Harapan	agar	RUU	TPKS	segera	menjadi	UU	masih	jauh	dari	kenyataan	
karena	DPR	kembali	batal	menggelar	raker	yang	telah	dijadwalkan	Rabu	(23/2/2022).	(Foto.dok)

Pembahasan RUU TPKS Batal Lagi 

Pemprov, Pemkot dan Pemkab wajib 
membentuk Unit Pelaksana Tugas 
Daerah Pemberdayaan Perempuan 
dan Perlindungan Anak (UPTD PPA) 
untuk para korban kekerasan 
seksual.

RUU TPKS mengatur rinci segala 
kejahatan seksual yang timbul 
karena relasi kuasa.

RUU TPKS mengatur pelecehan 
seksual berdasarkan budaya atau 

adat dengan korban orang dewasa 
sebagai delik aduan.

Perkawinan paksa dan juga per-
budakan seksual menjadi tindak 
pidana.

Penyelesaian tindak pidana ke-
kerasan seksual tidak boleh dengan 
pendekatan restorative justice atau 
jalan damai.

Restitusi menjadi kewajiban, selain 
pidana penjara atau pidana denda, 
hakim wajib menetapkan besarnya 
restitusi untuk pemulihan korban.

R U U  T P K S  m e n g a t u r  r i n c i  
perlindungan terhadap keluarga 
korban kekerasan seksual yang 
belum ada di aturan lain.

Sumber	:	Berbagai	Sumber	Diolah

STOP
KEKERASAN

SEKSUAL



Satgas BLBI Sita Tanah Kaharudin Ongko 
Senilai Rp 630 M di Surabaya

JAKARTA - Satuan Tugas Bantuan 
Likuiditas Bank Indonesia (Satgas 
BLBI) terus menelisik aset para 
o b l i g o r  y a n g  m a s i h  m e m i l i k i 
tanggungan ke negara. Terbaru tanah 
m i l i k  K a h a r u d i n  O n g k o  y a n g 
merupakan Obligor PKPS Bank Umum 
Nasional dengan SHGB No. 17/Jagir 
seluas 31.530 m2 senilai Rp 630 
miliar di Surabaya disita.

Penyitaan dilakukan melalui 
Panitia Urusan Piutang Negara 
(PUPN) Cabang DKI Jakarta bersama 
dengan Juru Sita KPKNL Surabaya 
serta dengan dukungan pengamanan 
dari tim POLRI (Bareskrim POLRI, 
Polda Jawa Timur, dan Polrestabes 
Surabaya) telah melaksanakan 
penyitaan atas aset dari Kaharudin 
Ongko yang merupakan Obligor PKPS 
Bank Umum Nasional berupa tanah 
sesuai SHGB No. 17/Jagir seluas 
31.530 m2.

Tanah ini terletak di Jalan Jagir 
Wo n o k r o m o ,  K e l .  J a g i r,  K e c . 
Wonokromo, Kota Surabaya. Aset 
tersebut merupakan barang jaminan 

d a r i  K a h a r u d i n 
Ongko dalam rangka 
p e n y e l e s a i a n 
k e w a j i b a n 
pemegang saham 
kepada pemerintah.

“ P e n y i t a a n 
d i l a k s a n a k a n 
s e b a g a i  b a g i a n 
u p a y a  N e g a r a 
m e n d a p a t k a n 
kembali dana BLBI 
y a n g  t e l a h 
dikucurkan kepada 
B a n k  U m u m 
Nasional sebesar Rp 
7.828.253.577.427,
1 8 ,”  u c a p  K e t u a 
Satgas BLBI dalam 
siaran pers yang 

diterima pada Rabu (23/2).
Rionald mengatakan, aset obligor 

Kaharudin Ongko akan dilanjutkan 
proses pengurusannya melalui 
mekanisme PUPN, yaitu dilakukannya 
penjualan secara terbuka (lelang) 
dan/atau penyelesaian lainnya. Saat 
ini, tim penilai dari DJKN masih 
melakukan proses penilaian atas nilai 
d a r i  a s e t  j a m i n a n  i n i .  N a m u n 
demikian, estimasi nilai pasar aset 
seluas 31.530 m2 tersebut adalah 
sebesar Rp 630 miliar.

“Adapun pihak-pihak yang saat ini 
melakukan kegiatan usaha di lokasi 
aset, masih dapat melakukan kegiatan 
usahanya sampai dengan dilakukan 
pengurusan lebih lanjut oleh Satgas 
BLBI,” kata Rionald.

Penyitaan dihadiri oleh Tenaga 
Pengkaji Harmonisasi Kebijakan 
Djanurindro Wibowo yang mewakili 
Ketua Satgas BLBI,  Tim Satgas 
Gakkum BLBI Bareskrim (Kombes 
Yuldi Yusman, Kombes Pol Bagus 
Suropratomo, AKBP Nona Pricillia 

Ohei, AKBP Agus Waluyo, dan anggota 
tim lainnya), Tim dari Polrestabes 
Surabaya, Kapolsek Wonokromo, 
Aparat Penegak Hukum terkait , 
Kepala Kanwil DJKN DKI Jakarta A. 
Yanis Dhaniarto, Kepala Kanwil DJKN 
Jawa Timur Tugas Agus Priyo Waluyo, 
dan Kepala KPKNL Surabaya Andy 
Pardede.

Seluruh kegiatan pelaksanaan 
pemanggilan, penagihan, penguasaan 
fisik, dan penyitaan aset BLBI ini 
merupakan sinergi yang baik antara 
seluruh Kementerian dan Lembaga 
yang terlibat di dalam Satgas BLBI, 
diantaranya Kemenkopolhukam, 
Kejaksaan Agung, Polri (Bareskrim, 
Polda, dan Polrestabes setempat), 
K e m e n k e u ,  K e m e n k u m h a m , 
Kementerian ATR/BPN, Kemendagri, 
BPKP, BIN, dan PPATK.

Satgas BLBI akan terus melakukan 
u p a y a  b e r k e l a n j u t a n  u n t u k 
memastikan pengembalian hak tagih 
negara melalui serangkaian upaya 
seperti pemblokiran, penyitaan, dan 
penjualan aset obligor/debitur yang 
merupakan barang jaminan maupun 
harta kekayaan lain yang dimiliki 
obligor/debitur yang selama ini telah 
mendapatkan dana BLBI.

Pitaan adalah upaya Negara untuk 
mendapatkan kembali dana BLBI 
yang telah dikucurkan kepada Bank 
Umum Nasional sebesar Rp 7,8 
triliun.Nantinya, usai aset Kaharudin 
Ongko disita, akan dilanjutkan dengan 
proses pengurusannya melalui 
mekanisme PUPN. Proses ini akan 
dilakukan dengan cara penjualan 
secara terbuka seperti lelang atau 
penyelesaian lainnya.

Menteri Keuangan Sri Mulyani 
Indrawati sebelumnya menyebutkan 
upaya penagihan dan eksekusi telah 
dilakukan PUPN terhadap Kaharudin 

nusantaratodayHal 04  | Kamis, 24 Februari 2022

Ongko. Upaya paksa telah dilakukan 
dalam penagihan, salah satunya 
pencekalan.

" M e l a l u i  s u r a t  p a k s a  d a n 
pencegahan bepergian ke luar negeri," 
kata Sri Mulyani yang juga jadi 
anggota dewan pengarah Satgas BLBI 
dalam konferensi pers di Jakarta, 
Selasa, 21 September 2021.

Sri Mulyani mengatakan Kahrudin 
Ongko adalah salah satu obligor 
pemilik dua bank umum nasional. 
Bank milik Ongko ini menerima BLBI 
dari pemerintah saat krisis finansial 
1997.Lalu, penagihan utang sudah 
dilakukan PUPN sejak 2008. Tapi 
sampai saat ini, tingkat pengembalian 
utang Ongko sangat kecil. Sehingga, 
PUPN pun melakukan upaya paksa.

S r i  M u lya n i  ke m u d i a n  j u ga 
m e n g a t a k a n  e k s e k u s i  s u d a h 
dilakukan terhadap aset tetap dan 
bergerak milik Ongko. Ini adalah aset 
yang jadi jaminan dalam Master 
Refinancing and Note Issuance 
Agreement (MRNIA), perjanjian 
antara Badan Penyehatan Perbankan 
Nasional (BPPN) dengan pemegang 
saham dengan cara penyerahan aset.

Lebih jauh Sri Mulyani menyebut 
perjanjian MRNIA ini sudah diteken 
Ongko sejak 18 Desember 1998. 
Perjanjian inilah yang digunakan 
PUPN untuk melakukan penagihan 
dana  BLBI  kepada  Ongko.Lalu 
penyitaan juga dilakukan atas harta 
kekayaan Ongko pada Senin, 20 
September 2021. Harta Ongko ini 
dalam bentuk escrow account di 
salah satu bank swasta nasional. 
Pertama, akun senilai Rp 664,9 juta. 
Kedua, akun senilai US$ 7,9 juta atau 
s e t a ra  R p  1 0 9 , 5  m i l i a r.  H a r t a 
Kaharudin Ongko ini kemudian 
sudah dicairkan dan masuk ke kas 
negara. (ist,rls/dya)

Satgas	BLBI	sita	barang	jaminan	Obligor	Kaharudin	Ongko	berupa	tanah	
seluas	31.530	meter	persegi	di	Surabaya.(Foto-dok)

DPKP Jatim Klaim Stok Pupuk Subsidi Mencukupi
SURABAYA 	 –  P u p u k  s u b s i d i 
seringkali menjadi keluhan petani 
saat musim tanam tiba. Kepala Dinas 
Pertanian dan Ketahanan Pangan 
(DPKP) Jawa Timur, Hadi Sulistyo, 
menegaskan stok di wilayahnya 
mencukupi. 

Sesuai dengan data, ketersediaan 
diperkirakan sampai dengan Juli 
2022. Sehingga bisa memenuhi 
kebutuhan petani, sesuai alokasi yang 
ditetapkan Kementerian Pertanian 
(Kementan).

"Pupuk bersubsidi ini memang 
dialokasikan sesuai dengan data dari 
pusat, namun masih cukup sampai 
batas waktunya, dan nanti kami akan 
usulkan tambahannya ke Kementan 
RI jika kurang," kata Hadi di Surabaya 
dikutip Rabu (23/2)

Ia  mengatakan,  Jawa Timur 
mendapatkan alokasi  sebanyak 
2.257.878 ton pupuk bersubsidi, dari 
usulan awal 4.687.178 ton atau hanya 
m e n d a p a t k a n  a l o k a s i  4 8 , 1 7 
persen.Untuk sisanya, kata Hadi, 
harus dicukupi oleh para petani 
dengan membeli pupuk non-subsidi 
atau menyediakannya sendiri dengan 
membuat pupuk organik.

Sampai dengan 14 Februari 2022, 
kata dia, telah terserap 160.002 ton 
atau hanya 7,09 persen. Sehingga 
dipastikan masih cukup sampai 
dengan Juli 2022.Rinciannya, untuk 
jenis urea dari alokasi 973.437 ton dan 
hingga 14 Februari 2022 ini terserap 
8 3 . 6 0 0  t o n  a t a u  8 , 5 9  p e r s e n , 
kemudian jenis SP-36 dari alokasi 
108.781 ton terserap 1.678 ton atau 
1,54 persen.

Sedangkan, 
jenis ZA dari 
alokasi 192.796 
t o n  t e r s a l u r 
8.409 ton atau 
4 , 3 6  p e r s e n , 
dan jenis NPK 
d a r i  a l o k a s i 
5 7 1 . 1 4 7  t o n 
tersalur 50.842 
ton atau 8,90 
persen,  serta 
j e n i s  p e t r o -
g a n i k  d a r i 
alokasi 411.365 
t o n  t e r s a l u r 
15.469 ton atau 
3 , 7 6  p e r s e n . 
Sementara itu, 
untuk pupuk cair  alokasi  yang 
diterima sebanyak 352.485 liter dan 

telah tersalur 4.570 liter atau 1,30 
persen.(ant,ist/dya)

Petugas	sedang	memeriksa	persediaan	pupuk	bersubsidi	
di	gudang	Pupuk	Indonesia	(Persero).(Foto-dok)



SKENARIO PEMINDAHAN 
INSTANSI PEMERINTAH 
KE IKN NUSANTARA

KLASTER 1

1. Presiden	dan	Wakil	Presiden

2. Lembaga	 Tinggi	 Negara (MPR, 
DPR, DPD, MA,MK, KY, BPK

3 .  Kementerian	 Koordinator 
(Kemenko Ekon,Kemenko Polhukam, 
Kemenko PMK, Kemenko Marves) 

4 .  Kementerian 	 'Triumvirat ' 
(Kemendagri, Kemenlu, Kemenhan), 
sebagai pelaksana tugas kepresidenan 
apabila Presiden dan Wakil Presiden 
berhalangan menjalankan tugas 
secarabersamaan (Pasal 8 ayat (3) 
UUD NRI 1945)

5. 	 KL	 yang	 mendukung	 kerja	
Presiden	 Wakil	 Presiden	 secara	
langsung (Kemensetneg, Setkab, KSP, 
Wantimpres)

6. K/L	 yang	 mendukung	 proses	
perencanaan,	 penganggaran	 dan	
kinerja	pembangunan (KemenPPN/ 
Bappenas, Kemenkeu, KemenPANRB, 
BPKP)

7. Kementerian	 yang	 mendukung	
penyiapan	 infrastruktur	 dasar	 di	
IKN	 (Kemenkominfo, KemenPUPR 
KemenATR/BPN)

8. Alat	Pertahanan	dan	Keamanan	
dan	 K/L	 yang	 mendukung	 pe-
negakan	 hukum (Mabes TNI, TNI-
AD, TNI-AL, TNI-AU, Mabes Polri, 
Paspampres, BIN, BSSN, Kejagung, 
Kemenkumham, KPK)

KLASTER 2

1.	 Kementerian	 yang	 mendukung	
pengembangan 	 wi layah 	 IKN 
(Kemenhub, KLHK, KemenBUMN)

2.	 Kementerian	 yang	 mendukung	
penyelenggaraan	pelayanan	dasar,	
pembangunan	 manusia,	 dan	 ke-
budayaan (Kemenag, Kemenkes, Ke- 
mendikbudristek, Kemensos, Kemen-
desPDTT, KemenPPPA, Kemenpora)

KLASTER 3

1. Kementerian	 yang	 mendukung	
pengembangan	 ekonomi	 dan	
investasi (Kemendag, Kemenperin, 
K e m e n k o p - U K M ,  K e m e n a k e r, 
Ke m e n t a n ,  Ke m e n E S D M ,  K K P, 
K e m e n p a r e k r a f /  B a p a r e k r a f , 
Kemenrinves/ BKPM)

KLASTER 4

1.  Lembaga	 Pemerintah	 Non-
Kementerian (LPNK) BPS, BKN, LAN, 
BKKBN, BNN, BNPB, BNPT, Basarnas, 
B I G ,  B a k a m l a ,  L e m h a n n a s , 
Wantannas, LKPP, BRIN, BPOM

Ke l emba ga an 	 ya n g 	 t i d a k	
dipindahkan: ANRI, BSN, BMKG, 
Bapeten, Perpusnas RI, KPPU, 
Komnas HAM, Komnas Perempuan, 
KPAI, LPSK, SKK MIGAS, BP Batam, 
BKPRN, BP2MI, Baznas, Badan 
Perlindungan konsumen Nasional, 
Komite Profesi Akuntan Publik, 
Badan Pertimbangan Kesehatan 
Nasional, Badan Pengawas Rumah 
Sakit ,  Lembaga Sensor Fi lm, 
A k a d e m i  I l m u  P e n g e t a h u a n 
Indonesia, Konsil Kedokteran 
Indonesia, Konsil Tenaga Kesehatan 
Indonesia, Konsil Keperawatan 
Indonesia, Dewan Sumber Daya Air 
Nasional

KLASTER 5

1. Lembaga	 Non	 Struktural (LNS) 
KPU, Bawaslu, DKPP, PPATK, ORI, 
KASN, BPIP, BNPP, KIP, KKIP, DPOD

Sumber	Berbagai	Sumber	Diolah

berkelanjutan.
Adapun pada rentang 2035-2045, 

akan dibangun infrastruktur dan 
ekosistem tiga kota di kawasan IKN. 
IKN juga nantinya akan menjadi 
destinasi FDI nomor wahid bagi 
sektor ekonomi prioritas dan menjadi 
5 besar destinasi di Asia Tenggara.

Lalu, IKN pada periode 2045 akan 
d i t a r g e t k a n  d a n  d i k u k u h k a n 
reputasinya sebagai "Kota Dunia 
untuk Semua" dan menjadi kota 
terdepan dunia dalam hal daya 
saing.IKN sendiri akan dijadikan 
sebagai superhub yang terdiri dari 6 
klaster ekonomi meliputi klaster 
industri teknologi bersih, farmasi 
terintegrasi,  industri pertanian 
berkelanjutan, ekowisata dan wisata 
kesehatan, bahan kimia dan produk 
turunan kimia, dan energi rendah 
karbon.Selain itu, IKN juga akan 
memiliki dua klaster pendukung 
yakni klaster pendidikan abad ke 21 
dan klaster kota pintar dan pusat 
industri 4.0.(ashar,ist,rls,ant/dya)

JAKARTA  –  Pro-kontra  terkait 
pembangunan Ibu Kota Negara (IKN) 
Nusantara terus bergulir. Menteri 
Pekerjaan Umum dan Perumahan 
Rakyat (PUPR) Basuki Hadimuljono 
m e n g a k u  t e l a h  m e m p e l a j a r i 
pemindahan ibu kota di dunia. 
Sebelum akhirnya mematangkan 
proyek Ibu Kota Nusantara (IKN) di 
Penajam Paser Utara, Kalimantan 
Timur.ha.

 Basuki mengatakan, pemindahan 
Ibu Kota bukanlah proyek tanpa 
persiapan. Ia menerangkan, sudah 
s e j a k  2 0 1 7  p e m e r i n t a h  t e l a h 
mematangkan konsep IKN. Bahkan, 
telah melakukan studi literatur di 
banyak negara.

" K a m i  s u d a h  s e c a ra  s i l e n t 
melakukan paling tidak studi literatur 
pemindahan ibu kota di dunia ada 99 
kota yang kami pelajari. Dari yang 
berhasil hingga yang kami anggap 
kurang berhasil," ujar Basuki dalam 
diskusi 'Menuju Ibu Kota Negara 
Baru', Rabu (23/2). 

B a s u k i  m e m a p a r k a n ,  p a d a 
Agustus 2019 lalu dipanggil oleh 
Presiden Joko Widodo. Saat itu, 
Kementerian PUPR diberikan tugas 
untuk merancang urban desain."Jadi 
t i d a k  u j u k- u j u k .  K a m i  u n t u k 
menterjemahkan visi beliau, setelah 
itu kami mengadakan sayembara. 
Kami melihat ada 3 level planning 
y a n g  h a r u s  d i l a k u k a n  d a l a m 
pemindahan kota ini," kata Basuki.

Dua di antara perencanaan itu, 
yakni makro dan meso. Saat ini, ucap 
Basuki,  sudah memasuki tahap 
perencanaan detail. Prioritasnya, 
adalah merevitalisasi hutan-hutan di 
kawasan IKN.

Basuki menjelaskan, Kawasan Inti 
Pusat  Pemerintahan (KIPP)  di 

wilayah IKN akan didahulukan untuk 
dibangun. KIPP luasnya sekira 6.671 
hektare. Dibagi tiga klaster, yakni KIPP, 
Kawasan Inti Pendidikan, Kawasan 
Inti Kesehatan."Sebesar Jabodetabek, 
sehingga nanti 70 persen hijau, 20-30 
persen bangunan. Memang kota baru. 
Jadi siapapun yang ditunjuk sebagai 
badan otorita harus tahu visi presiden 
untuk mengimplementasikan," imbuh 
Basuki.

Skema	Pemindahan	Instansi
J ika  merujuk  pada  UU IKN, 

Presuiden Jokowi sendiri memiliki 
waktu paling lambat 2 bulan untuk 
memilih kepala beserta wakil kepala 
IKN setelah payung hukum tersebut 
resmi menjadi UU.Langkah Jokowi 
mempercepat Kepala Badan Otorita 
IKN memang wajar. Pasalnya pada 
t a h a p  a w a l ,  p e m e r i n t a h  a k a n 
memindahkan sejumlah instansi 
untuk langsung menduduki kawasan 
kota baru tersebut.

Berdasarkan catatan Kementerian 
PPN/Bappenas,  setidaknya ada 
beberapa instansi yang nantinya akan 
masuk dalam gelombang pertama 
dipindahkan ke lokasi ibu kota baru.

Instansi tersebut adalah Kantor 
S t a f  P r e s i d e n ,  K e m e n t e r i a n 
Sekretariat Negara,  Sekretariat 
Kabinet, Kementerian Dalam Negeri, 
Kementerian Luar  Negeri ,  dan 
Kementerian Pertahanan."Minimal 
strategic public office yang akan 
pindah," kata Staf Ahli Menteri 
P P N / Ke p a l a  B a p p e n a s  S e k t o r 
Unggulan dan Infrastruktur Velix 
Vernando Wanggai, seperti dikutip 
Rabu (23/2). 

Pada tahap awal, sebanyak 2.350 
pegawai negeri sipil (PNS) akan 
dipindahkan ke IKN. Namun, deretan 

abdi negara yang pindah tentu akan 
berhubungan langsung dengan tugas 
pemerintahan.

Merujuk pada situs ikn.go.id, 
seperti dikutip CNBC Indonesia, Rabu 
(23/2/2022), pembangunan IKN 
membutuhkan waktu puluhan tahun 
yang membentang dari 2022 hingga 
2045 mendatang.

Pada tahun ini hingga 2024, akan 
dilakukan pemindahan tahap awal ke 
kawasan IKN meliputi pemindahan 
Aparatur Sipil Negara (ASN) alias 
Pegawai Negeri Sipil (PNS), hingga 
pembangunan sejumlah infrastruktur 
dasar hingga Istana Presiden.

Sementara itu, selama periode 
2025 -  2035,  pemerintah akan 
membangun IKN sebagai area inti 
hingga mengembangkan fase kota 
berikutnya seperti pusat inovasi dan 
ekonomi.Kemudian, menyelesaikan 
pemindahan pusat pemerintahan IKN, 
mengembangkan sektor ekonomi 
prioritas, menerapkan sistem insentif 
untuk sektor ekonomi prioritas, serta 
mencapai tujuan pembangunan 
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Pro-Kontra IKN, Menteri Basuki: 
Sudah Pelajari Pemindahan 99 Ibu Kota di Dunia

Bukit	Soeharto	masuk	wilayah	garapan	IKN	Nusantara	yang	akan	
mempertahankan	70	persen	wilayahnya	berupa	hutan	hijau.	(foto.dok)
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Foto	-	foto	:	Berbagai	sumber

CEO dan Co-founder Gojek Kevin Aluwi terpilih sebagai salah satu dari 40 anak muda yang 

masuk dalam daftar '40 Under 40' dari Fortune Indonesia tahun 2022. Seperti apa sih sosok 

Kevin?

Bos Gojek yang 

Masuk Tokoh Muda Inspiratif 

KEVIN ALUWI
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"Saya dari awal suka sekali ide 
Gojek, karena saya juga sering naik 
ojek pangkalan. Saat masih kerja di 
Zalora, kantor saya di Bidakara dan 
saya tinggal di daerah Kuningan, maka 
saya sering naik ojek. Saya hampir 
setiap hari pakai ojek langganan, jadi 
saya yakin bahwa transportasi yang 
paling efisien di Jakarta itu ojek," tutur 
pengagum Elon Musk dan Lee Kuan 
Yew ini.

Sekarang Gojek menjadi on-
demand platform terdepan di Asia 
Tenggara, beroperasi di tiga negara: 
Indonesia, Singapura, dan Vietnam. 
Gojek menyediakan akses ke berbagai 
layanan mulai dari transportasi, 
pengantaran makanan, logistik, dan 
lainnya. "Dari awal, Gojek memang 
d i d i r i k a n  d e n g a n  p r i n s i p  
memanfaatkan teknologi untuk 
mempermudah kehidupan sehari-hari 
masyarakat," kata Kevin.

Pada akhir Q3-2021, aplikasi Gojek 
sudah diunduh lebih dari 221 juta, 
didukung lebih dari 2 juta mitra driver 
di Asia Tenggara, dan 1 juta mitra 
usaha GoFood se-Asia Tenggara, di 
mana 99% adalah UMKM.

Kevin mengatakan salah satu 
inovasi penting yang berbasis data di 
Gojek ialah lahirnya GoFood. Selama 5 
tahun mendirikan Gojek, baru ada tiga 
fitur utama yaitu GoRide, GoSend, dan 
GoShop. Namun, layanan berbelanja 
G o S h o p ,  t e r nya t a  d i d o m i n a s i  
pemesanan makanan ketimbang 
kebutuhan harian lain. Inilah yang 
melatari lahirnya layanan GoFood dan 
kini menjadi salah satu produk dan 
bisnis terpenting di ekosistem Gojek.

Kevin menilai momen terberat 
membangun Gojek ialah terjadi pada 
akhir 2015 kala Gojek kekurangan dana, 
apalagi 200 karyawan bergantung di 
sana. Untungnya, badai berlalu dan 
mereka berhasil mengamankan 
putaran investasi berikutnya.

"Mungkin ini salah satu momen 
p a l i n g  k r i t i s .  K a m i  k h a wa t i r  
mengecewakan ratusan orang yang 
mempercayai kami ini, juga ratusan 
ribu mitra driver yang juga benar-
benar percaya pada misi kami," 
ungkapnya.

Menurut Kevin, Gojek bisa sampai 
sejauh ini karena kombinasi dari 
beberapa hal .  Pertama,  Gojek 
membangun model bisnis yang 
berbeda yang benar-benar berasal 
dari kebutuhan unik konsumen. 
Kedua, Gojek juga melihat dari sisi 
pengendara sepeda motor atau dari 
sisi pengemudi 'ojek', bahwa mereka 
bisa menjadi lebih produktif.

“Mereka adalah orang-orang yang 
jujur, pekerja keras, dapat dipercaya 
yang hanya membutuhkan lebih 
banyak kesempatan," jelasnya.

Dari sisi kepemimpinan, Kevin 
lebih condong mendorong karyawan 
mengedepankan solusi dan dia ingin 
membantu menciptakan budaya 
bahwa perusahaan yang lahir di 
Indonesia bisa membangun produk 
kelas dunia. "Saya ingin Gojek menjadi 
tempat inklusif di mana orang-orang 
terbaik di dunia dari berbagai latar 
belakang bisa berkembang dan 
berkarya," pungkasnya.(berbagai 
sumber/dya)

kategori  perusahaan teknologi 
konsumen

Penyuka game, kripto dan buku ini 
menjabat Co-CEO Gojek pada Oktober 
2019 setelah Presiden Joko Widodo 
(Jokowi) menunjuk Nadiem Makarim, 
yang juga pendiri Gojek, menjadi 
Menteri Pendidikan dan Kebudayaan. 
Jabatan Kevin sebelumnya di Gojek 
adalah Chief Finance Officer (CFO).

"Awalnya, Gojek itu bisa dikatakan 
proyek sampingan buat semua orang. 
Tidak ada satupun co-founder yang 
hanya mengerjakan Gojek. But I always 
loved the idea of Gojek. Saya mikir, ini 
ide hebat, tapi kenapa kok tak ada yang 
serius mengembangkannya? Saya, 
Nadiem, dan Mikey [Michaelangelo 
Moran] sebagai co-founders akhirnya 
m e m u t u s k a n  s e c a r a  p e n u h  
membangun Gojek," ungkap Kevin

Ketika Gojek dan Tokopedia 
mengumumkan sinergi akbar di 
pertengahan tahun 2021 dengan 
membentuk entitas raksasa GoTo 
( G o j e k ,  To ko p e d i a ,  d a n  G o To  
Financial), Kevin menjadi CEO Gojek. 
Sebelumnya Kevin bekerja di Merah 
Putih Inc. dan Zalora Indonesia.

Pengalaman di industri teknologi 
tersebutlah yang ikut meluruskan 
jalannya membangun Gojek dari hanya 
call center di 2010, lalu ikut berperan 
menggalang dana bagi Gojek pada 
2014, meluncurkan aplikasi pada 
Januari 2015.

impression

KEVIN terpilih bersama dengan 
sejumlah tokoh muda lainnya karena 
dinilai mampu melakukan terobosan 
besar dan menginspirasi.Diketahui, 
tajuk utama '40 Under 40' ini pertama 
kalinya dirilis Fortune Indonesia yang 
berisikan 40 tokoh Indonesia berusia 
di bawah 40 tahun yang mampu 
menjadi agen perubahan. Mereka yang 
dipilih berasal dari berbagai latar 
belakang, mulai dari pebisnis, CEO, 
founder perusahaan digital, seniman, 
o l a h r a g a w a n ,  s o s i a l  h i n g g a  
pemerintahan.

Selain belum genap berusia 40 
tahun per 1 Februari 2022, para tokoh 
yang dipilih juga dinilai mampu 
melakukan terobosan, berkontribusi 
dengan memberi manfaat bagi sesama, 
d a n  m e n g i n s p i ra s i  I n d o n e s i a  
setidaknya dalam 2 tahun terakhir.

Kevin masuk bersama dengan 
nama besar lain seperti Melissa Siska 
Juminto, Chief Operating Officer (COO) 
Tokopedia; Nadiem Anwar Makarim, 
Menteri Pendidikan, Kebudayaan, 
Riset dan Teknologi; Reza Rahadian 
Matulessy, aktor; Raffi Ahmad, artis 
dan pengusaha; Greysia Poli dan 
Apriyani Rahayu, atlet bulu tangkis; 
Emil Dardak, Wakil Gubernur Jawa 
Timur; Gibran Rakabuming Raka, Wali 
Kota Solo; M. Alfatih Timur, CEO dan 
Founder KitaBisa.com, dan lainnya.

"Dari hampir 200-an kandidat 
k u a t ,  F o r t u n e  I n d o n e s i a  

mengerucutkan menjadi 40 nama. 
Pandemi yang masih berlangsung 
hingga hari  ini  memang telah 
m e n g u b a h  c a r a  k i t a  d a l a m  
b e r i n t e r a k s i ,  b e r t r a n s a k s i ,  
berinvestasi ,  dan beraktivitas.  
Sebagian di antara 40 Under 40 itu 
seakan mampu memberikan jawaban 
atas perubahan yang terjadi," tulis 
publikasi Fortune Indonesia, edisi 
Februari 2022. 

Menurut Fortune Indonesia, 40 
Under 40 ini mampu menjadi sosok 
yang bukan hanya bisa bermimpi tapi 
juga membuktikan serta membawa 
nama Indonesia ke kancah dunia 
dengan cara, cerita, dan capaian 
mereka masing-masing.

Inisiatif dan langkah yang mereka 
lakukan juga membuka jalan baru bagi 
Indonesia dan masa depannya. "Meski 
memiliki jejak rekam yang berbeda-
beda, ada persamaan dari mereka: 
membuka jalan baru bagi Indonesia," 
tulis Fortune.

Diketahui, Kevin memperoleh 
gelar Bachelor of Science di bidang 
Corporate Finance, Entrepreneurship 
and International Relations dari 
University of Southern California, 
Amerika Serikat (AS). Sebelum 
m e n d a p a t ka n  p e n ga ku a n  d a r i  
Fortune, komitmen Kevin untuk terus 
b e r i n o v a s i  j u g a  b e r h a s i l  
mengantarkannya masuk dalam daftar 
'Forbes 30 under 30 Asia 2016' untuk 

KEVIN 
ALUWI
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Tips Sederhana 
Memperbaiki Jam Tidur, Catat Ya!
APA	 ANDA tidur cukup semalam? 
O r a n g  d e w a s a  s e t i d a k n y a  
memerlukan tidur antara 7-9 jam demi 
menjaga kesehatan fisik dan mental. 
Istirahat atau tidur yang cukup juga 
penting untuk menjaga sistem imun. 
Berikut tips memperbaiki jam tidur.

Sebagaimana dilansir Sleep 
Foundation, penting untuk memiliki 
rutinitas tidur yang sehat dengan 
mengikuti jadwal, kebiasaan tidur 
sehat, pikiran dan tubuh terbiasa 
dengan rutinitas ini.Sayangnya, 
banyak faktor yang dapat merusak 
rutinitas tidur sehingga tidur kurang 
d a r i  s e g i  k u a n t i t a s  m a u p u n  
kualitas.Sebaiknya jadwalkan ulang 
tidur Anda dengan beberapa tips 
memperbaiki jam tidur sebagai 
berikut.

Pelan-pelan	menyesuaikan	
waktu	tidur

Anda perlu menyesuaikan waktu 
tidur. Ini memang terdengar mudah 
tapi dalam praktiknya Anda perlu 
bersabar hingga mencapai jam tidur 
yang diinginkan.

"Sebagai aturan umum, lebih 
mudah untuk menunda tidur daripada 
melanjutkan tidur. Jadi Anda bisa 
begadang satu jam pada suatu waktu, 
tetapi tidur lebih awal sulit dilakukan," 
jelas Rafael Pelayo, profesor klinis di 
Klinik Gangguan Tidur Stanford, 
seperti dikutip Everyday Health.

Pelayo merekomendasikan untuk 
tidur perlahan dan sedikit demi 
sedikit, tidak lebih dari 15 menit lebih 
awal setiap dua hingga tiga hari.

Tidak	perlu	tidur	siang
Sebaiknya Anda tidak menjadwal-

kan tidur siang dan usahakan tidak 
tidur siang meski merasa lelah. Tidur 
siang berpotensi mengganggu tidur di 
malam hari. Pelayo menyarankan 
untuk berolahraga jika ada keinginan 
tidur siang."Olahraga ini  akan 
mengusir rasa kantuk. Kemudian Anda 
dapat menyimpan keinginan untuk 
tidur itu untuk nanti," ujarnya.

Berjemur
Agendakan berjemur agar tubuh 

mendapat banyak paparan cahaya 
matahari alami. Cahaya matahari akan 
membantu memperbaiki  ritme 
sirkadian.Ritme sirkadian adalah 
siklus 24 jam yang merupakan bagian 
dari jam internal tubuh. Ritme 
sirkadian sangat penting untuk 
mengelola keseimbangan antara tidur 
dan terjaga, membantu tetap waspada 
atau mengantuk di waktu yang tepat.

S a a t  t e r ke n a  c a h aya ,  o t a k  
mengirimkan sinyal yang berkaitan 
dengan terjaga. Kemudian saat 
paparan cahaya berkurang, sinyal 
beralih untuk meningkatkan relaksasi 

dan tidur.

Kurangi	akses	gawai	di	
malam	hari

Ponsel, tablet atau perangkat 
elektronik lain merupakan sumber 
stimulasi mental yang berlebihan. 
Pancaran sinar biru (blue light) gawai 
bisa mempengaruhi jam sirkadian 
tubuh.Sebaiknya batasi akses gawai di 
malam hari, misal, maksimal 1 jam 
sebelum tidur. Ganti sesi akses gawai 
dengan membaca bacaan ringan atau 
mendengarkan musik agar rileks.

Nyalakan	alarm	tanpa	
menekan	'snooze'

K o n s i s t e n  a d a l a h  k u n c i  

memperbaiki jam tidur. Manfaatkan 
alarm untuk menjaga Anda bangun di 
waktu yang sama setiap hari. Namun 
jangan sampai menekan tombol 
'snooze' atau tunda demi mendapat 
waktu tidur lebih lama."Jam di kepala 
Anda memerlukan instruksi. Dia perlu 
tahu, jam berapa Anda ingin bangun. 
Dan otak mengharapkan bahwa orang-
orang kurang lebih bangun pada waktu 
yang sama setiap hari," ujar Pelayo.

Hindari	jam	makan	dan	jam	
olahraga	berdekatan	dengan	
jam	tidur

Saat Anda menetapkan jam tidur, 
misal pukul 23.00, berarti sesuaikan 
kegiatan lain agar tidak menginterupsi 
tidur. Ini terutama jam makan dan jam 

olahraga.Olahraga bisa membuat Anda 
terjaga, sementara makan akan 
memicu heartburn sehingga efeknya 
s a m a  s a j a .  J a n g a n  l u p a  
memperhatikan makanan atau 
minuman yang memberikan efek 
stimulasi seperti kafein dan nikotin.

Lingkungan	kamar	yang	
nyaman	buat	tidur

Atur lingkungan kamar sehingga 
mendukung tidur mulai dari suhu 
r u a n g a n  y a n g  s e j u k ,  a r o m a  
menenangkan, kasur nyaman, dan 
pencahayaan yang cenderung redup 
atau gelap. Sebelumnya, Anda bisa 
mandi air hangat, meditasi selama 
b e b e ra p a  m e n i t  a t a u  l a t i h a n  
napas.(berbagai sumber/dya)

(Ilustrasi)	Beberapa	tips	memperbaiki	jam	tidur
Sumber	:	Ketut	Subiyanto	/	Pexels



HANDPHONE (HP) Android saat ini 
dapat melakukan apa saja.  Di  
g e n g ga m a n  ka m u ,  b i s a  b a n t u  
m e n g a b a d i k a n  m o m e n ,  
mengantarkan kamu ke mana saja, 
membayar makan malam dan banyak 
lagi. Namun layaknya komputer, 
semakin lama digunakan performa HP 
makin melambat. Banyak hal yang 
menyebabkan, salah satunya banyak 
file yang tersimpan di dalamnya.

Walau begitu ini jangan dijadikan 
alasan untuk kamu membeli HP baru. 
Sebab banyak cara yang bisa dilakukan 
untuk bikin HP Android ngebut lagi.

Hapus	Cache	Aplikasi
Setiap mengunjungi situs web atau 

apl ikasi ,  i tu  akan menyimpan 
b e b e r a p a  i n f o r m a s i  t e n t a n g  
penggunaan. Tetapi setelah beberapa 
waktu, pengumpulan cache suatu 
a p l i k a s i  m e n i n g k a t  s e h i n g g a  
memenuhi ruang penyimpanan.,

Sebaiknya hapus cache seperti 
beberapa aplikasi belanja online dan 
yang tidak sering digunakan. Ini akan 
meningkatkan kinerja perangkat. 
Kamu bisa menggunakan aplikasi 
pihak ketiga, atau mengakses Settings 
> Apps > Pilih Aplikasi yang Hendak 
Dihapus Cache-nya > Storage > Clean 
Cache.

Singkirkan	Bloatware
Ponsel, apa pun versinya, kerap 

memuat aplikasi  bawaan yang 
mungkin tidak kamu perlukan. Dan 
semakin lama menggunakan ponsel, 
kemungkinan besar kamu pernah 
mengunduh aplikasi yang tidak lagi 
atau jarang digunakan. Untuk Jaga agar 
ponsel tetap berjalan dengan lancar 
baiknya hapus aplikasi-aplikasi 
tersebut.

Cabut	Akses	Lokasi
Update Android terbaru hadir 

d e n g a n  f i t u r  ke a m a n a n  ya n g  

memungkinkan pengguna melihat izin 
apa yang dimiliki aplikasi. Kamu 
mungkin akan heran melihat berapa 
banyak aplikasi yang memiliki akses ke 
lokasimu dan betapa sedikit dari 
mereka yang membutuhkannya.

Untungnya kamu dapat meninjau 
aplikasi dan mencabut izin. Berikut 
caranya: Gesek ke bawah dari atas 
layar, Sentuh dan tahan lokasi , Pilih 
Izin Lokasi Aplikasi.  Ada opsi 
Diizinkan sepanjang waktu, Hanya 
diizinkan saat digunakan, dan Tidak 
diizinkan, temukan aplikasi yang 
dapat menggunakan lokasi ponsel 
kamu. Cukup ketuk aplikasi untuk 
mengubah izin.

Gunakan	 Aplikasi	 Versi	 Lebih	
Ringan

Kamu mungkin sudah sering 
mendengar kata 'lite'. Ini digunakan 

untuk aplikasi dengan versi 'lite' yang 
m e m b u t u h k a n  p e n y i m p a n a n  
perangkat rendah dan penggunaan 
baterai rendah.

Banyak aplikasi populer memiliki 
versi ringan seperti Twitter, Facebook, 
dan browser seperti internet explorer, 
opera, dan banyak lagi. Menggunakan 
versi ringan untuk jenis aplikasi ini 
akan membawa peningkatan kinerja.

Bersihkan	RAM
Saat RAM bekerja terlalu berat, 

kinerja HP bisa jadi lemot. Karena itu 
membersihkan RAM bisa bantu 
meningkatkan performa. Caranya bisa 
dengan aplikasi memori optimizer 
yang diberikan vendor pembuat atau 
aplikasi pihak ketiga.

Restart	Perangkat	Secara	Teratur
Restart akan memberikan awal 
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HP Android Lemot? 
Ini Cara Bikin Loss Nggak Rewel 
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baru untuk perangkat kamu. Meskipun 
tampaknya tidak terlalu membantu, 
memulai ulang ponsel cerdas secara 
teratur membantu kinerja perangkat 
yang lebih baik. Sama seperti restart 
membantu membersihkan RAM ekstra 
pada PC, itu akan menghilangkan 
penggunaan memori yang tidak 
berguna di latar belakang dan 
menutup aplikasi latar belakang. Lain 
kali kamu menghadapi lagging pada 
pHP, coba restart.

Update	OS
Perangkat lunak yang kedaluwarsa 

membuat perangkat rentan diretas 
dan mencegah kamu mendapatkan 
fitur baru yang bisa membuat 
performa ponsel meningkat. Karena 
itu baiknya untuk selalu update OS bila 
s u d a h  t e r s e d i a . ( b e r b a g a i  
sumber/dya)

(Ilustrasi)
Beberapa	cara	yang	bisa	dilakukan	untuk	bikin	HP	Android	ngebut	lagi
Foto :Pexels 



SELAIN	 cara alami, lesung pipi juga 
dapat dibuat dengan menggunakan 
makeup dan juga operasi.Anda bisa 
meniru bentuk lesung pipi dengan 
menggunakan makeup. Cara ini dinilai 
sebagai cara terbaik dengan hasil yang 
langsung terlihat dan umumnya tidak 
memiliki efek samping selain dari efek 
makeup terhadap kulit.

Selain itu, dikutip dari Healthline, 
lesung pipi juga dapat dibuat dengan 
operasi plastik yang dikenal dengan 
dimpleplasty. Cara ini membuang 
sedik i t  b a g ia n  ku l i t  sehin g ga  
m e n c i p t a k a n  l e s u n g  p i p i .  
Ko n s u l t a s i k a n  d e n g a n  d o k t e r  
mengenai keuntungan dan juga risiko 
operasi plastik lesung pipi ini.

Di Gaza misalnya, para wanita 
berlomba-lomba untuk memiliki 
lesung pipi demi mempercantik 
senyumnya. Ini jadi operasi plastik 
popular di negara tersebut. 

Shoruk Shaheen, perempuan asli 
Gaza tersenyum melihat penampilan 
barunya, sebuah ceruk kecil yang 
manis di pipinya. Dia menyukai 
prosedur kecantikan yang baru 
dilakukannya sekaligus jadi prosedur 
yang populer di Gaza, operasi plastik 
lesung pipi.

Warga dari daerah kantong 
Palestina - yang memakai sepatu putih 
dengan logo Dior dan clutch Louis 
Vuitton ini melakukan prosedur 
kecantikan itu di sebuah klinik di 
Gaza."Jika Anda punya senyum yang 
indah maka Anda adalah orang yang 
cantik," ucap Shaheen yang bekerja 
sebagai manajer komunikasi berusia 
26 tahun dikutip dari AFP.

Operasi pembuatan lesung pipi ini 
memang operasi umum di seluruh 
dunia. Tapi di Gaza, biayanya cukup 
rendah dan relatif aman.Biayanya 
U S $ 3 0 - U S $ 4 5  A S  p e r  p i p i  - -  
dibandingkan dengan ribuan dolar di 
beberapa klinik Barat."Membuat 
lesung pipit buatan itu sangat 
sederhana, sangat mudah, sangat 
cepat" dan punya sedikit risiko," kata 
ahli bedah Shaheen Jalaa El Talmas.

Prosedur ini hanya butuh waktu 10 
menit .  Talmas mengatakan dia 
mengoleskan anestesi lokal ke pipi dan 
mulut sebelum membuat sayatan kecil 
di otot zygomaticus yang memanjang 
dari tulang pipi ke mulut."Mereka pikir 
itu membuat wanita jadi lebih 
menarik, ketika dia tertawa, ketika dia 
berbicara, dia menjadi lebih menarik," 
katanya.

Operasi lesung pipi ini disebut-
sebut tak memicu kekesalan banyak 
orang. Pembuatan lesung pipit yang 
ko s m e t i k  t i d a k  m e nye b a b k a n  
k e k e s a l a n  d a l a m  m a s y a r a k a t  
konservatif yang dikuasai Islam 
seperti  halnya operasi  implan 
payudara.

D o k t e r  H a s s a n  A l i  A l j a i s h  
mengatakan kepada AFP bahwa dia 
tidak melihat masalah dengan 
prosedur yang membawa "sedikit 
kebahagiaan" bagi wanita yang hidup 
dalam masyarakat yang penuh dengan 
kesulitan, terutama blokade. Dia 
mengatakan bahwa dia biasanya 
menerima sekitar 30 permintaan 
sebulan untuk pembuatan lesung 
pipit.(berbagsi sumber/dya

TIPS AND TRIK MEMBUAT 

LESUNG PIPI ALAMI
Lesung pipi adalah lekuk kecil di 

pipi yang umumnya terlihat saat 
tersenyum. Berikut sejumlah cara 
m e m b u a t  l e s u n g  p i p i  d e n ga n  
alami.Lesung pipi muncul karena 
kelainan bentuk otot kecil yang 

menyebabkan kulit pipit tertarik 
kencang saat bergerak sehingga me-
munculkan lekukan. Kondisi ini biasa- 
nya terjadi karena genetik tertentu.

Namun, jika tak memiliki genetik 
atau keturunan dengan lesung pipi, 
Anda bisa mencoba membuat lesung 
pipi dengan sejumlah cara yang alami.

Kerutkan	bibir
Dikutip dari Wikihow, Anda bisa 

mencoba sejumlah latihan otot wajah 
yang dapat memicu pembentukan 
lesung pipi. Anda bisa mencoba 
mengerutkan bibir dan sambil 
menghisap pipi ke dalam. Sebagai 
catatan, metode ini merupakan 
metode tradisional yang belum dapat 
diverifikasi secara ilmiah.

Menahan	lekukan
Coba perhatikan pipi Anda saat 

tersenyum. Cari bagian yang memiliki 
lekukan. Anda bisa menekan bagian 
tersebut selama 30 menit setiap hari. 
Cara ini juga sering dilakukan dari 
masa ke masa. Pada sebagian orang 
dapat berhasil, namun tidak pada 
sebagian lainnya. (berbagsi sumber 
diolah)
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KETIKA 
WANITA GAZA 
GANDRUNGI 
LESUNG PIPI 
BUATAN(Ilustrasi)

Para	Wanita	Gandrungi	
Lesung	Pipi	Buatan
Foto	:	Rodnae	Productions



Kado	Jelang	Ramadan:		...(dari	hal	1)

MASALAH kenaikan harga bahan 
pangan tak terelakkan selalu terjadi 
setiap tahunnya. Setelah kedelai dan 
minyak goreng yang mengalami 
kenaikan harga, kini giliran daging 
sapi hingga cabai mulai menunjukkan 
tren naik.

 Situs Pusat Informasi Harga 
Pangan Strategis (PIHPS) Nasional 
m e n u n j u k k a n ,  h a rga  ra t a - ra t a 
nasional daging sapi kualitas-I naik Rp 
800 menjadi Rp 129.300 per kg. 
Sementara kualitas-II naik Rp 500 
menjadi Rp 119.750 per kg.

Harga daging sapi diperkirakan 
bakal terus naik dalam beberapa 
waktu mendatang. Saat ini, harga rata-
rata daging sapi secara nasional sudah 
menyentuh angka Rp129.500 per kg, 
padahal harga normal biasanya 
Rp120.00 per kg.

Harga daging sapi di beberapa 
daerah bahkan sudah mencapai 
Rp140.650 per kg,  misalnya di 
provinsi Aceh. Angka tersebut bisa 
kembali naik jika tidak ada intervensi 
serius dari pemerintah.

"Ada yang prediksi bisa Rp180.000 
per kg,  tapi  saya prediksi  bisa 
Rp150.000-165.000 per kg harganya," 
kata Sekretaris Jenderal Asosiasi 
Pengusaha Importir Daging Indonesia 
(Aspidi) Suhandri, Rabu (23/2).

Jika sampai terjadi, tentu akan 
memberatkan masyarakat. Kalangan 
pedagang mengaku, harga yang ada 
saat ini pun sudah membuat banyak 
masyarakat enggan membeli daging, 
alhasil omzet pun menurun.Namun, 
importir menyebut mau tidak mau 
menjual dengan harga tinggi karena 
sudah mendapatkannya juga dengan 
harga tinggi dari negara asal."Daging 
komoditas dulu kita jual ke pedagang 
Rp95.000 per kg, sekarang naik jadi 
Rp115.000 ribu per kg," ujarnya.

D a g i n g  k o m o d i t a s  i n i 
diperuntukkan untuk masyarakat 
luas, biasanya bakal jadi makanan 
seperti rendang hingga semur. Harga 
daging premium juga dilaporkan naik 
signifikan."Namun karena segmen 
pasarnya untuk menengah ke atas 
jadinya nggak begitu terasa. Misalnya 
harga US$85 per kg atau Rp1.200.000, 

kini sudah menjadi Rp1.500.000," 
sebut Suhandri.

Di Pasar Kramat Jati, kenaikan 
harga daging sapi dikeluhkan para 
pembeli. Terlebih sejumlah kebutuhan 
lainnya seperti cabai, bawang hingga 
tomat juga ikut naik.Andi Wijaya, 
pedagang daging sapi di Pasar Kramat 
Jati menyebut jika kenaikan harga 
dipicu oleh momen jelang bulan puasa. 
Di mana memang kenaikan seperti ini 
selalu terjadi setiap tahunnya.Harga 
daging sapi pun diprediksi bakal terus 
meroket ketika bulan puasa Ramadan 
tiba.

"Iya sekarang naik Rp 10 ribu, 
awalnya saya jual Rp 120 ribu. Kita di 
sini kan hanya menjual saja, dari 
bandarnya itu udah naik harganya. Ini 
kayanya karena mau puasa, memang 
setiap tahunnya juga mengalami 
kenaikan," ungkap Ranta di Pasar 
Kramat Jati, Jakarta Timur.

Selain harga daging sapi, harga 
cabai rawit pun mengalami kenaikan 
Rp 15 per kilogramnya. Semula cabai 
rawit dijual dengan harga Rp 50 ribu 
kini merangkak naik menjadi Rp 75 
ribu per kilogram.Karena harga yang 
naik itu, para pedagang daging dapi di 
pasar Kramat Jati mengaku juga akan 
mogok jualan. Pasalnya, para pembeli 
juga mengeluhkan tingginya harga.

Sekretaris Jenderal DPP Ikatan 
Pedagang Pasar Indonesia (IKAPPI), 
Reynaldi Sarijowan mengatakan 
bahwa ia bersama pihaknya sudah 
m e n d a p a t k a n  l a p o r a n  t e r k a i t 
sejumlah pedagang daging di Ibu Kota 
akan melakukan aksi mogok dagang 
karena harga daging yang melambung 
tinggi.

"Kami mendapat laporan memang 
di beberapa titik akan melakukan aksi 
mogok dagang daging karena memang 
kita lihat di Jabodetabek ini cukup 
tinggi harga daging, bahkan ada yang 
mencapai 166.000 per kg.Maka kami 
melihat ini menjadi bentuk perhatian 
k a r e n a  k i t a  b e l u m  s e l e s a i 
menyelesaikan persoalan minyak 
goreng, kedelai, timbul persoalan baru 
yaitu pedagang ingin mogok berjualan 
daging," ungkap Reynaldi. 

Tapi Reynaldi juga belum bisa 
memastikan mulai kapan, dan berapa 
lama para pedagang daging akan 

Menteri Perdagangan (Mendag), 
Muhammad Lutfi.Pasalnya, saat ini 
masyarakat  tengah dihadapkan 
dengan berbagai masalah terkait 
bahan pokok, mulai dari langkanya 
minyak goreng hingga melonjaknya 
harga kedelai.

Atas dasar itu, Syahrial Nasution 
menyebut Mendag Lutfi telah gagal 
menjalankan tugasnya.“Mendag Lutfi 
gagal!” ujarnya. 

Syahrial menilai, beban yang 
ditanggung masyarakat sudah terlalu 
b e ra t  a k i b a t  ke t i d a k m a m p u a n 
Kementerian Perdagangan di bawah 
Mendag Lutfi untuk mengantisipasi 
masalah minyak goreng dan kedelai. 
“Terlalu berat beban yang ditanggung 
rakyat  akibat  ketidakmampuan 
K e m e n t e r i a n  P e r d a g a n g a n 
mengantisipasi masalah kelangkaan 
dan harga migor (minyak goreng). 
Ditambah melonjaknya harga kedelai,” 
tuturnya.

Apalagi, sekitar satu setengah 
bulan lagi akan memasuki bulan 
Ramadhan lalu Idul Fitri, di mana 
harga daging sudah mulai melonjak. 
“Menyusul kenaikan harga daging 
menjelang ramdhan dan Idul Fitri,” 
sambung Syahrial.

Sebelumnya, Ketua Umum Partai 
Nasdem, Surya Paloh, mengaku turut 
menyoroti juga masalah kelangkaan 
minyak goreng dan kedelai. Paloh 
mengaku pihaknya akan menemui 
Menteri Perdagangan (Mendag) untuk 
membahas soal masalah tersebut.

"Nah itu harus menjadi pekerjaan 
rumah bagi partai dan fraksi sekarang. 
Kita akan kirim segera secara khusus 
saya, untuk berbicara kepada kolega 
yang paling terdekat," kata Paloh di 
Nasdem Tower, Jakarta Pusat, Selasa 
(22/2).

Terpisah, Sekretaris Jenderal 
(Sekjen) Kornas-Jokowi Akhrom Saleh 
meminta  Menteri  Perdagangan 
( M e n d a g )  M u h a m m a d  L u t f i 
mundur.Menurut Akhrom, Lutfi tidak 
mampu mengendalikan harga atau 
kelangkaan bahan pokok di pasaran, 
seperti minyak goreng dan kedelai. 
A k h ro m  S a l e h  m e n ga ku  s u d a h 
menyoroti kinerja Lutfi sejak setahun 
lalu."Namun, Kemendag hingga saat ini 
tidak bisa mengatasi itu," ucap Akhrom 
belum lama ini. 

Akhrom menjelaskan pihaknya 
mengaku kecewa terhadap kinerja 
Mendag Lutfi. Menurut dia, Lutfi 
terkesan tidak mampu menyelesaikan 
polemik kelangkaan bahan pokok 
masyarakat.Akhrom berkaca dari 
penemuan penimbunan minyak 
goreng di Sumatera Utara. "Ini artinya 
kerja Kemendag tidak optimal dan 
maksimal. Jadi, apa yang mereka 
lakukan selama ini?" tegasnya.

Menurutnya, jika kelangkaan 
m i n y a k  g o r e n g  t i d a k  b i s a 
dikendalikan, Presiden Jokowi layak 
mengganti Lutfi. "Kalau masyarakat 
sulit mendapatkan minyak goreng di 
p a s a r a n ,  l e b i h  b a i k  m e n t e r i 
p e r d a g a n g a n  m u n d u r , " 
imbuhnya.Selain itu, dia menyoroti 
kenaikan harga kedelai.  Hal itu 
mengakibatkan harga tempe dan tahu 
naik."Jadi, sebenarnya apa kerja 
m e n d a g  i n i ?  M e n g a p a  s e m u a 
kebutuhan masyarakat mengalami 
kelangkaan, bahkan naik harganya?" 
tutur Akhrom.(ashar,ist,aln,ant/dya)

melakukan aksi mogok. "Kami sedang 
mengumpulkan beberapa informasi 
yang pasti terkait mogok dagang 
daging ini," pungkasnya.

K a l a n g a n  p e d a g a n g  d a g i n g 
mengakui akan mengadakan aksi 
mogok berjualan selama 5 hari pada 
pekan depan, yakni mulai 28 Februari 
hingga 4 Maret 2022. Hal ini sebagai 
langkah terakhir melihat harga daging 
sapi yang terus mengalami kenaikan 
sejak akhir tahun lalu.

"Selama ini  pedagang terus 
mengalami kerugian, modal HPP 
teman-teman sudah Rp 127.500/Kg, 
sementara dijual Rp 130.000 orang 
pergi, tidak mau beli. Akhirnya dijual 
lebih rendah jadi kita rugi terus," kata 
Ketua Jaringan Pemotongan dan 
Pedagang Daging Indonesia (JAPPDI), 
Asnawi. 

Di waktu normal, harga daging sapi 
di pasaran berada di harga Rp 120 
ribu/Kg. Sementara itu biasanya harga 
normal penawaran pedagang ke 
importir berada di Rp 94 ribu/Kg, 
namun saat ini naik hingga Rp 14 ribu 
menjadi Rp 108 ribu/Kg. Akibatnya 
harga pokok modal yang dikeluarkan 
mencapai  Rp 127,5 r ibu untuk 
pemotongan dan lainnya.

"Bisa dibayangkan jika satu sapi 
250 Kg dengan kenaikan Rp 14.000 
maka pedagang perlu keluar Rp 3,5 
juta per ekor. Dikalikan dengan jumlah 
pemotongan sapi di Jakarta yang 
mencapai 600 ekor sapi per hari maka 
menjadi Rp 2,1 miliar per hari," sebut 
Asnawi.

Karena keberatan dengan keadaan 
tersebut, maka pedagang sepakat 
untuk mengadakan demo selama 5 
hari, jumlah ini lebih lama dari aksi 
mogok dagang selama 3 hari di tahun 
lalu."Kenapa Minggu depan selama 5 
hari? Karena itu kan hari masuk kerja, 
semoga bisa didengar langsung oleh 
Presiden, Wakil Presiden, karena kami 
sudah mengirim surat ke pihak terkait 
namun belum ada respons," jelas 
Ansawi.

Kemendag	Dinilai	Gagal
Terpisah, Deputi Balitbang DPP 

Partai Demokrat, Syahrial Nasution 
menyoroti  kinerja Kementerian 
Perdagangan di bawah komando 

sambungan Hal 11  | Kamis, 24 Februari 2022

No. Komoditas (Rp)  16/02/2022 17/02/2022 18/02/2022 21/02/2022 22/02/2022 23/02/2022 

1 Minyak Goreng  18.700 18.700 18.650 18.550 18.450 18.400 

2 Daging Sapi  125.100 125.100 125.250 124.850 125.550 125.400 

3 Cabai Rawit  50.200 50.300 50.300 52.000 53.000 54.050 

4 Daging Ayam  35.500 35.400 35.450 35.300 35.350 35.450 

5 Cabai Merah  43.450 43.650 43.350 45.300 46.100 47.050 

Sumber:	PUSAT	INFORMASI	HARGA	PANGAN	STRATEGIS	NASIONAL

BEBERAPA KOMODITAS YANG 
MENGALAMI TREN KENAIKAN HARGA



PERKEMBANGAN 
COVID-19 DI HONG KONG

Sumber : 
Berbagai	Sumber
Diolah

sehingga sangat sedikit warga yang 
mengetahui siapa yang mengidap 
C o v i d  a t a u  m e n i n g g a l  k a r e n a 
Covid."Sehingga otomatis, insentif 
yang sangat penting untuk vaksinasi 
menjadi menghilang," kata Dr Sridhar.

Keragu-raguan terhadap vaksin 
juga berakar di Hong Kong, sebagian 
didorong oleh rendahnya kepercayaan 
pada pihak berwenang menyusul 
kerusuhan politik dalam beberapa 
tahun terakhir.Hong Kong meraih skor 
terendah dalam penerimaan dan 
efektivitas vaksin dibandingkan lima 
negara lainnya, termasuk Singapura, 
Inggris, dan AS, ungkap penelitian oleh 
City University of Hong Kong Mei lalu.

Pada saat yang sama, tingkat 
kepercayaan masyarakat Hong Kong 
t e r c a t a t  t e r t i n g g i  p a d a  t e o r i 
konspirasi.Dari skor maksimum tujuh, 
responden Hong Kong mencapai 
hampir empat ketika ditanya apakah 
vaksin itu digunakan untuk melacak 
dan mengendalikan populasi, akan 
mengubah DNA manusia ,  serta 
dikembangkan demi menghasilkan 
uang.

Selama berbulan-bulan, pihak 
berwenang memberikan sedikit 
i n s e n t i f  b a g i  w a r g a n ya  u n t u k 
mengikuti vaksinasi, dengan sedikit 
p e rb e d a a n  d a l a m  c a ra  m e re ka 
m e m p e r l a k u k a n  o r a n g  y a n g 
divaksinasi dan yang tidak divaksinasi.

Saat ini, aturan ketat virus berlaku 
untuk semua orang: tidak ada layanan 
makan di restoran setelah jam enam 
sore; tempat-tempat seperti gym, 
bioskop, dan lapangan olahraga tetap 
tutup; pertemuan pribadi lebih dari 
dua keluarga dilarang.Otoritas terkait 
hanya meluncurkan izin vaksin 
minggu ini, yang memungkinkan 
orang yang sudah divaksinasi dapat 
memasuki tempat-tempat seperti 
restoran dan pusat perbelanjaan. 
(bbc,reuters,ist/dya)

HONG	 KONG- Pemandangan suram 
terlihat di Caritas Medical Center, 
Hong Kong.Tepat di luar ruang gawat 
darurat rumah sakit, puluhan tempat 
tidur rumah sakit ditempatkan di 
sepanjang lorong di bawah tenda 
darurat.

 Di udara yang mengambang 
t e r d e n g a r  r i n t i h a n  p a s i e n  - 
kebanyakan mereka adalah orang tua - 
dan tangisan bocah.Semua pasien 
diduga atau terkonfirmasi Covid 
menanti untuk dirawat."Rasanya kami 
seperti berada di kamp pengungsi 
ketika perang. Ini menyedihkan. Air 
mata kami tumpah, tetapi tidak ada 
lagi ruang di bangsal.

"Mereka hanya bisa menunggu dan 
tidak ada yang bisa kami lakukan," ujar 
seorang perawat di ruang gawat 
darurat dikutip Rabu (23/2)

Beberapa hari kemudian pasien 
dipindahkan ke dalam ruangan, 
setelah Pemimpin Hong Kong Carrie 
Lam mengatakan situasinya "tidak 
dapat diterima".Namun demikian 
semua rumah sakit di Hong Kong 
masih tetap penuh, karena kota itu 
tengah memerangi gelombang varian 
Omicron yang terburuk.

H o n g  Ko n g  m e n j a d i  c o n to h 
keberhasilan pengendalian pandemi 
dalam dua tahun terakhir.Pada akhir 
2021, kota berpenduduk 7,5 juta itu 
hanya mencatat 12.650 kasus dan 
kurang dari 220 kasus kematian.

Keberhasilan itu membenarkan 
k e b i j a k a n  p e m e r i n t a h  d a l a m 
menerapkan strategi "nol Covid", yang 
melibatkan pengujian awal, pelacakan 
kontak secara terperinci, aturan 
karantina ketat, dan pembatasan 
perjalanan yang ketat.

T e t a p i  k o t a  i n i  d i p a k s a 
mengibarkan 'bendera putih' dengan 

kehadiran varian Omicron yang sangat 
mudah menular.Jumlah kasus yang 
dilaporkan telah melonjak menjadi 
lebih dari  66.000 hanya dalam 
beberapa bulan.

Kasus Omicron lokal pertama 
terkait dengan kasus dua pramugari 
Cathay Pacific yang melanggar aturan 
Covid, yang ditemukan pada akhir 
Desember.Kemudian klaster yang 
lebih besar muncul di hotel karantina.

Menurut proyeksi Universitas 
Hong Kong (HKU), Hong Kong akan 
menghadapi masa puncak penularan - 
ditandai lebih dari 180.000 kasus baru 
setiap hari - pada pertengahan atau 
akhir Maret, jika langkah-langkah 
terkait jarak sosial saat ini tetap 
berlaku.Pada pertengahan Mei nanti, 
j u m l a h  k o r b a n  m e n i n g g a l 
diperkirakan mencapai 3.200 kasus.

"Karena kesuksesan kami [di awal 
pandemi], secara paradoks, orang-
orang terbuai dengan rasa aman yang 
palsu," kata Gabriel Leung, Dekan 
kedokteran HKU.

Sebagian besar kasus Omicron 
menyebabkan gejala kurang parah 
ketimbang varian sebelumnya. Ini 
berarti banyak yang dapat pulih 
dengan sendirinya dalam beberapa 
hari.Tetapi otoritas kesehatan masih 
bersikeras bahwa orang yang dites 
positif tanpa gejala atau gejala ringan 
harus diisolasi di fasilitas karantina, 
sehingga cepat dipadati pasien.

P e m e r i n t a h  b e l u m  m e r i l i s 
pedoman yang jelas dan terperinci 
untuk isolasi rumah, dan hanya 
mengatakan masyarakat tidak perlu 
l a g i  d i k a r a n t i n a  j i k a  m e r e k a 
menunggu selama 14 hari dan dites 
negatif.

"Yang perlu kita lakukan adalah 
menyadari bahwa sistem kesehatan 
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kita akan meledak dengan sendirinya," 
kata Prof Leung.

Otoritas Hong Kong telah menolak 
menyimpang dari pendekatan "nol 
Covid" mereka, dengan harapan ini 
akan menyenangkan pihak berwenang 
China dan mengarah pada pembukaan 
kembali perbatasan antara Hong Kong 
dan China daratan.

Tetapi konsekuensi dari ini, kata 
ahli virologi HKU Siddharth Sridhar, 
adalah bahwa "narasi hidup bersama 
dengan Covid sama sekali tidak ada di 
Hong Kong, dan sekarang semua orang 
panik".

Dr Sridhar mengatakan bahwa jika 
Hong Kong tidak dapat mengubah 
kebijakannya, maka pemerintah 
setidaknya harus meningkatkan 
d u k u n g a n  u n t u k  p a s i e n  y a n g 
m e n g i s o l a s i  d i r i  d i  r u m a h , 
memastikan bahwa mereka memiliki 
akses ke bahan makanan, tes cepat, 
dan obat-obatan dasar.

Prof Leung juga mengatakan 
r u m a h  s a k i t  h a r u s  m e l a ku k a n 
penetapan derajat urgensi (triage) 
orang-orang yang membutuhkan 
perawatan medis akut.Alasannya, 
karena hanya ada sekitar 2.000 tempat 
tidur di ruang gawat darurat di 
berbagai rumah sakit umum di Hong 
Kong.

Vaksinasi	Rendah
Tetapi satu masalah utama adalah 

tingkat vaksinasi yang rendah di 
kalangan orang lanjut usia.Sekitar 
76,2% dari mereka yang berusia di 
atas 11 tahun telah divaksinasi 
lengkap - tetapi kurang dari sepertiga 
orang berusia 80 tahun ke atas telah 
mendapatkan dua suntikan.

"Hanya ada sedikit orang terpapar 
Covid di Hong Kong selama ini, 

Dihajar Omicron, RS Hong Kong 
'Kibarkan Bendera Putih'

Pasien	Covid-19	varian	Omicron	di	Hong	Kong	membludak	hingga	memenuhi	halaman	Rumah	Sakit.	(foto-reuters)


